

12/16 大篠小学校 創立150周年記念式典

大篠小学校は、明治5年に学制が施行され、前身の大浦・篠原・明見小学校が設立されて以来、令和4年で150年を迎えました。節目の年を記念して、大篠小学校創立150周年記念式典が大篠小学校体育館で行われ、5・6年生の児童や関係者ら約300名が出席しました。

式典では、出席者からの祝辞や、記念品が贈呈されました。出席した児童からは、児童代表のあいさつのほか、歌手のうみさんと児童らが共に制作した「smile&peace!! (150周年の歌)」の合唱や、楽器の演奏が行われました。

また、『未来を担う大篠の後輩へ～変わった経歴をもつ先輩からのメッセージ～』と題して、卒業生の堀内美希さんによる記念講演が行われました。

■問/学校教育課学校教育指導係
☎088-880-6568



11/20 稲生小学校 創立150周年記念事業

稲生小学校は、令和4年に創立150周年を迎え、記念の石碑が完成しました。また、150周年の記念事業として、学習発表会と記念講演会が行われ、全校児童50名のほか、保護者や住民など多数の関係者が参加しました。

学習発表会では、1年生による演奏・落語・歌『いなぶ寄席』から始まり、6年生の劇・プレゼンテーション『稲生の歴史～石灰・学校・未来～』まで、全ての学年の児童が大勢の皆さんの前で、日ごろの学習の成果を発表することができ、大きな喜びとともに自信につながりました。

元プロ野球選手の横田慎太郎さんによる記念講演会では、『諦めない心を』と題して、幾多の試練や困難を乗り越えながら、力強く未来を切り開いていこうとする横田さんの体験談が語られました。また、式典では、高知大学地域協働学部3年生(稲生実習班)が制作した記念動画「稲生を繋ぐ」も上映されました。記念動画はこちらからご覧いただけます。<https://youtu.be/FIXA45qW4Kc>

■問/学校教育課学校教育指導係
☎088-880-6568



9/27-29 10/3 11/29 市長と夢を語り合いました(ドリームトーク)

南国市の発展の原動力は「人づくり」。学校教育の主人公は子どもたち。ドリームトークとは、次代を担う市内4中学校の生徒が、平山市長と学校生活や南国市についての思いや日頃感じていることを語り合うことを通して、魅力あるまちづくりを考えることを目的に毎年行っている行事です(R2、R3はコロナのため中止)。各校とも生徒会が参加し、司会進行、お出迎え、お見送りなどすべて生徒が行いました。

北陵中学校をスタートに、平山市長が市内4中学校を訪問し、公共交通の充実や南海トラフ地震対策、バリアフリーやユニバーサルデザインの観点をもった施設の普及など、幅広いテーマについて意見交換が行われました。

生徒からは「市政に関心が湧いた」「現在進められている対策を知れた」「市長の休日の過ごし方を聞けた」「市長とこんなに近くで話すことができていい機会になった」などの感想が寄せられました。

■問/学校教育課学校教育指導係
☎088-880-6568



▲ 11/12,13 中国・四国地区子ども育成研究協議会(松山市)



▲ 11/11 人権の花運動(大篠小学校)



▲ 11/7 更生保護女性会子育て支援活動(大篠小学校)



▲ 12/1 民生児童委員委嘱状伝達式(MIARE!)



▲ 11/17 更生保護女性会中部ブロック研修大会(MIARE!)



▲ 11/15 鷲ヶ池中学校区の清掃活動(JR後免駅前)



▲ 12/13 防火演奏中止に伴う発表会(認定こども園 あとむ幼年消防クラブ)



▲ 12/9,16 土佐のまほろば風景街道健康散歩(源頼朝の実弟・源希義伝承の地巡り)



▲ 12/1 年末非行防止啓発活動(マルナカ南国店・サニーアクシス南国店)

12/10 南国交通安全少年団が交通安全啓発活動をしました(マルナカ南国店)

南国交通安全少年団と、交通安全協会南国支部、南国警察署が買い物客に交通安全を呼びかけながら、タオルやホイッスルライトなどの啓発品200セットを配布しました。子どもたちは、「ありがとうと言われて嬉しかった」、「普段関われない人と関わることができてよかった」と嬉しそうに笑っていました。

■問/危機管理課 ☎088-880-6575

